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   開     議 

 

 

○町田義昭議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。

よって、ただいまの出席議員は定足数に達して

おります。 

 なお、遠藤誠一選挙管理委員会委員長から、

午前中の会議を欠席させてほしい旨の届け出が

あり許可いたしましたので、ご報告申し上げま

す。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○町田義昭議長 日程第１、市政一般に関する質

問を４日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 安部 隆議員の質問 

 

 

○町田義昭議長 順位６番、議席番号８番、安部 

隆議員。 

  （８番安部 隆議員登壇） 

○８番 安部 隆議員 おはようございます。 

 ９月定例会に当たり、順次質問を申し上げま

すので、簡潔な答弁をお願い申し上げます。 

 冒頭に申し上げますが、ことしの夏は長雨の

中、梅雨も明けない異常天候で、農作物の特に

稲作の生育が心配されているところでございま

す。 

 こうした状況の中、衆議院の解散総選挙が実

施され、暑い中での選挙戦が繰り広げられたの

でございます。結果は知るがごとく、政権交代

の旗印のもと民主党の大勝利に沸き立ち、長期

にわたる戦後政治に終えんを告げ、新たな政党

政治の幕が開かれた結果に終始したところでご

ざいます。これまで自民党による長期にわたる

国政を担い国民のための政策には、心よりあり

がたいものがあったと思っております。政権が

変革しようとしている今日、21世紀の新たな政

治改革に大いに期待をいたしたいと存じます。 

 さて、質問に移りますが、１つ目の高齢化社

会における介護保険制度等について伺います。 

 高齢化社会がいよいよ本格化し、各界がそれ

ぞれ対策、理想を掲げて盛んに論ぜられていま

す。そこで、安心して老人になれるまちづくり

とは何かを考えてみたいと思ったところでござ

います。 

 これからの老人対策は、公的な行政サービス

と自己の自助努力、元気な老人と病弱・介護を

必要とする老人、ひとり暮らし等に区分したき

め細かな対策が必要と思います。人間はだれで

も老人になる。これは遺伝子学的に生物が成長

して最後に衰えることは決して他人事ではなく、

自分のことであると思っております。 

 昔の家族構成は崩壊して、近代社会となり、

核家族化、少子化、共稼ぎ等社会が大きく変化

し、幾多の問題を抱える中にあって、これから

高齢化社会がどう進展し、どうかかわりを持つ

べきか。今世紀半ばには３人に１人が老人とな

り、いわば老人のまちとなり、子供は金の卵と

なることと思います。 

 定年退職した後の人生に何をすべきか、退職

前から見通しを立て、生活設計を立てる必要が

あることは多くの方が申している事項でござい

ます。自分の趣味や技能を生かす者、多くは再

就職を希望しているが、思うような就職にはつ


